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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.11.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit dem unser Sportverein am 14. Mai 1951 als BSG „Fortschritt“ Erfurt gegründet wurde ist viel 

geschehen. So feierten wir 1973 mit unseren Kanuten den Weltmeistertitel, 1992 und 1996 die 

zweimalige Teilnahme an den Olympischen Spielen, 1997 den Weltcupsieg und in den 

vergangenen Jahren etliche Europameister und Deutsche Meistertitel.  All diese Erfolge waren und 

sind immer nur durch die vielen ehrenamtlichen Helfer möglich, die neben ihrer Arbeit und 

Familie, zusätzlich noch ungezählte Stunden ihrer Freizeit als Trainer, Sporthelfer, Organisator, 

Abteilungsleiter oder Vorstand in unseren Sportverein investierten. 

Unser Vereinsgebäude am Nettelbeckufer 56 wurde mittlerweile dreimal durch Hochwasser in den 

Jahren 1981,1994 und zuletzt 2013 in Mitleidenschaft gezogen. Die Substanz des in die Jahre 

gekommenen Gebäudes verschlechtert sich zunehmend und stellt unseren Verein perspektivisch 

vor große Herausforderungen um den Vereinsbetrieb aufrecht zu erhalten.  

Unser Verein hat sich intensiv mit dem Thema der Gebäudesanierung und Bestandssicherung 

auseinandergesetzt.  Hierzu wurde für uns deutlich, dass eine Sanierung aufgrund der 

Bausubstanz nur bedingt sinnhaft ist und daher ein Neubau langfristig angestrebt wird. Wir sind 

uns der Haushaltssituation der Stadt bewusst und arbeiten intensiv an einer 

Alternativfinanzierung. Wir haben bereits erste Entwürfe durch einen nahestehenden Architekten 

erarbeiten lassen und eine vorläufige Kostenschätzung angestellt.  

Zeitweilig nahmen wir an, dass aufgrund der Nähe zu dem Durchführungsgebiet der 

Bundesgartenschau 2021 eine Kofinanizerung erfolgen könnte. Jedoch befindet sich unser 

Vereinsgebäude gegenwärtig nicht mehr im Planungsgebiet, sodass  anscheinend diese 

Möglichkeit nicht mehr besteht.  

 

  

 

 

    

Titel der Drucksache: 

Kanusport 

 

Drucksache 1898/16 
 

 öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1898/16 Seite 2 von 2 

 

Uns ist sehr daran gelegen den Vereinssport der Abteilung Kanu langfristig sicherzustellen, damit 

wir auch weiterhin in und für Erfurt aktiv den Kanusport fördern können.  

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

 

1. Welche Möglichkeiten bestehen für die Landeshauptstadt Erfurt (Erfurter Sportbetriebe) 

direkt oder indirekt die Sanierung bzw. einen Neubau des Vereinsgebäudes komplett oder 

anteilig mitzufinanzieren? 

2. Laut Flächennutzungsplan der Stadt befindet sich das Vereinsgebäude im 

Überschwemmungsgebiet der Gera. Welche baurechtlichen Konsequenzen ergeben sich 

daraus für eine Sanierung bzw. einen Neubau des Gebäudes?  

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

22. September 2016, gez. xxxxxxxx xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 
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